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An denKreistag Jerichower Land

Eine große Fällaktion von Alleebäumenin Biederitz, machte viele Bürger betroffen.
Der 821 des Landesnaturschutzgesetzes LSA - Schutz der Allen- stellt strenge Anforderungen
an den Erhalt von straßenbegleitenden Alleen:
821 NatSchG LSA - Schutz der Alleen
Abs. 1: Alleen und einseitige Baumreihenan öffentlichen oder privaten Verkehrsflächen und
Feldwegen sind gesetzlich geschützt. Die Beseitigung von Alleen oder
einseitigen Baumreihen sowie alle Handlungen,die zu deren Zerstörung, Beschädigung oder
nachteiligen Veränderung führen können,sind verboten....
Abs. 2: Bei Befreiungen von dem Verbot nach Abs 1, Satz 2 aus Gründen der

Verkehrssicherheit liegen Gründe des überwiegendenöffentlichen Interesses in der Regelerst
dann vor, wenn die Maßnahme aus Gründender Verkehrssicherheit zwingenderforderlich ist,

und die Verkehrssicherheit nicht auf andere Weise verbessert werden kann. Der Träger der
Straßenbaulast, hat die notwendige Unterhaltung in Abstimmung mit der Naturschutzbehörde
vorzunehmen.

Wir stellen den Antrag, dass der Umweltausschusssich mit der Problematik der Alleen im
Jerichower Land ausgiebig befasst. Dazu ist die untere Naturschutzbehörde einzuladen, es
wird um Darstellung der Situation gebeten undfolgende Frage konkret zu beantworten:

1. Gibt es ein Verzeichnis der geschützten Alleen im Jerichower Land?

2. Wie werden diese Allen seitens des Landkreises betreut? WelchePflichten hat der
Landkreis?

3. Welche PflegemaßnahmenderAlleenerfolgten in den letzten Jahren? Wurden diese

von der unteren Naturschutzbehörde betreut und kontrolliert?
4. Zur Baumfällaktion in Biederitz. Mit welchem Datum wurdeeine Befreiung zur Fällung

der einzeln bestimmten Linden bei der Unteren Naturschutzbehörde LK JL beantragt
und mit welchem Datum und mit welchen Auflagen wurde die Befreiung erteilt?

5. Inwieweit deckt sich die Fällung der Linden mit der nach § 21 Abs. 2 NatSchG LSA mit
der Unteren Naturschutzbehörde kontinuierlich abzustimmenden Unterhaltung des

Alleenbestandes?
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